

RAZONES PARA COMPRAR EN EL PEQUEÑO COMERCIO DE TU BARRIO

Los comercios han sido siempre el ágora donde discutir los temas más importantes a pie de calle. La verdadera democracia está en las conversaciones de las cafeterías, en las ideas constructivas frente a la parada de un mercado, en las discusiones en las salas de espera. Y esas conversaciones que aún hoy escuchamos en los comercios no se dan en las grandes superficies. Nadie se detiene para hablar prolongadamente con la cajera del supermercado o con el reponedor del lineal sobre los cambios que se están llevando a cabo en la ciudad

El tejido comercial local es importante POR MUCHAS RAZONES:

Porque es el punto de reunión ciudadana y de transmisión de opiniones.

Porque son nuestros vecinos y se reinvierte el dinero generado en el propio barrio, al ser entidades que no exportan sus beneficios a otros países, sino que optan por gastar localmente.

Porque están cerca. Proporcionan calidad de vida por su proximidad y no debes contaminar para ir a comprar.

Porque a la hora de fomentar las actividades del barrio (fiestas, luces de Navidad, Cabalgata Reyes) son los primeros en dar soporte y colaborar. Aportan vida al barrio.

Porque sin ellos, muchos vecinos se quedarían en el paro.

Porque al comercio del barrio le importas y te tratan como personas.

Porque suponen mucho más empleo por metro cuadrado que las grandes superficies. Concretamente, 5 PUESTOS POR CADA UNO DE LA GRAN SUPERFICIE. El pequeño comercio genera empleos que gozan de estabilidad con remuneraciones dignas y a jornada completa.

Porque no reciben apoyo de los políticos: Las grandes multinacionales salen mejor paradas por la administración con leyes que ahogan al pequeño comercio.

Porque las grandes empresas suministradoras muchas veces les obligan a realizar grandes compras para venderles.

Porque no aprietan a los proveedores para que les vendan por debajo del precio de coste. Porque no pactan grandes precios.

Porque distribuyen la riqueza y no la concentran los dueños de las grandes superficies.

Porque si les pides reparar algo que compraste no se rien en tu cara sino que te resuelven tu problema.

Porque tienen la ventaja del trato personalizado, HUMANO, la mejor atención y servicio profesional: confianza, asesoramiento y calidad.

Porque no están diseñados para que compres miles de cosas sino lo que necesitas.

Porque tienen precios en media iguales o mejores que los centros comerciales.

Porque nosotr@s como consumidores tenemos el poder para cambiar el mundo

Haciendo nuestras estas razones y fundamentos, **las Asambleas Populares del 15M de Hortaleza** hemos impulsado el proyecto de **TIENDAS AMIGAS**, iniciando una campaña de apoyo mutuo entre el pequeño comercio y las personas desempleadas

Se trata de poner en contacto a pequeños comerciantes y a personas en situación de desempleo en Hortaleza, con el fin de crear canales de colaboración y solidaridad. Ambos colectivos se benefician, reactivando el pequeño comercio del barrio.

Los comerciantes que lo deseen hacen un pequeño descuento previamente establecido a las personas sin empleo, enseñando el documento del INEM.

- Si estás interesado en saber que han dicho la prensa, radio y televisión de este proyecto, entra en nuestra pagina webb: **asamblea popular de hortaleza 15m**
- Puedes ponerte en contacto con nosotros por internet en **comisionhortalezagmail.com**



ASAMBLEAS POPULARES DE HORTALEZA 15M

¿CAMBIAR EL HÁBITO PARA VOLVER A COMPRAR EN EL PEQUEÑO COMERCIO?



mucha gente pequeña



en lugares pequeños



haciendo cosas pequeñas



PUEDE CAMBIAR EL MUNDO

Eduardo Galeano